

24-25. 10. 1954

7 → SOUCOUPE (suite)

Près de St-Dié. Un « Martien » sort d'une assiette, parle russe à un ouvrier et le menace d'un revolver...

EPINAL, 23 octobre (dépêche « France-soir »).

Un ouvrier d'une entreprise de matériaux, M. Ujvari, 40 ans, demeurant à Saint-Rémy, dans les environs de Saint-Dié, ancien légionnaire, a rencontré l'autre nuit à la lisière d'un bois un individu vêtu d'une combinaison et coiffé d'un casque de motocycliste qui se tenait à côté d'un engin de 2 à 3 mètres de diamètre ayant la forme de deux assiettes accolées.

L'ouvrier, qui est Tchekque d'origine, l'interpella l'homme et fut surpris de l'entendre répondre en russe.

Mais le « Martien » n'était pas d'humeur à poursuivre la conversation. Revolver en main, il conduisit l'ouvrier à distance. Quelques minutes après, M. Ujvari entendait un sifflement et apercevait l'engin qui remontait le ciel presque à la verticale.

Invasion de Martiens... imaginaires à Anzin

VALENCIENNES, 23 octobre (A.F.P.). — La Guerre des mondes n'a pas eu lieu à Anzin, où de nombreuses personnes crurent, l'autre soir, à une invasion de Martiens.

Le « Martien pollu » de Lectudy (Finistère) était une chèvre savante !

BREST, 23 octobre (dépêche « France-soir »). — Le mystère du Martien pollu de Lectudy (Finistère) est enfin perdu. Si l'ouvrier boulanger qui, au milieu nuit, fut suivi de la cour de la boulangerie jusqu'au four, mit par un fil au visage couvert de pollu et aux yeux énormes, est repêché de ses émotions, ainsi d'ailleurs que les habitants de la commune. Le Martien n'était qu'une chèvre savante appartenant à un cirque de passage et qui s'était aventurée dans la cour du boulanger.

Il était 22 heures environ quand quelques promeneurs qui circulaient avenue Anatole-France virent des « points lumineux » dans le ciel. Une personne, assise de frayer, donna l'alarme au commissariat de police, tandis que des sapeurs-pompiers, de service dans un cinéma, accourraient aux cris poussés dans la rue par les témoins.

Les soucoupes allaient de plus en plus vite et menaient une ronde infernale au grand émoi des passants qui s'attendaient à leur atterrissage. Un sapeur-pompier empêcha même des automobilistes de rouler avec leurs phares allumés.

Dix minutes plus tard, on s'aperçut qu'il s'agissait de reflets lumineux sur des isolateurs en verre placés en haut du pylône d'une ligne électrique à haute tension.

• UN ENORME BOULE DE FEU a arrêté, à Critteuil (Charente), la voiture de M. Fillonneau, dépanneur. Le témoin qui avait ressenti « un violent courant d'air » a constaté que sa batterie était déchargée et les ampoules de ses phares grillées.

• UN TOYAU DE POLE LUMINEUX a été observé par le garde champêtre de Montbonnot, près d'Abbeville, M. Fernand Poirel.

• UN CIGARE ALLUMÉ, qui s'est ensuite divisé en trois, a été vu par de très nombreuses personnes dans le Schleswig (Allemagne).

La princesse Margrethe de Danemark passe ses vacances à Paris

A reine Ingrid de Danemark, qu'accompagnait sa fille, la princesse héritière Margrethe, 14 ans, venant de Londres, est arrivée hier soir à Paris, où elle séjournera jusqu'à lundi avant son départ pour Rome.

M. Echram-Nielsen, chargé d'affaires de Danemark à Paris, le prince George de Danemark, attaché militaire, et son épouse, la princesse Anne, étaient venus à la gare du Nord accueillir la souveraine arrivant de Londres par la Flèche d'Or. Le voyage de la reine Ingrid a un caractère strictement privé. Il correspond aux vacances d'automne de la petite princesse. Les écossais ont, en effet, sept jours de congé à cette date chaque année.

La reine Ingrid est descendue dans un palace de l'avenue George-V. On se souvient que les souverains danois étaient venus à Paris en voyage officiel dans les premiers jours de décembre 1950. Ils avaient été les hôtes, à l'Elysée, du président de la République, Mme Vincent Auriol avait la délicate pensée — attention — qui toucha beaucoup la reine — de disposer dans l'appartement réservé aux souverains un portrait des trois petites princesses : Margrethe, Benedikte et Anne-Marie. La reine Ingrid sera l'hôte dimanche de M. et Mme René Coty. Elle assistera, à un déjeuner qui sera servi au château de Rambouillet et auquel huit personnes seulement prendront part.

Rappelons que la reine Juliana de Hollande et le prince Bernhard arriveront dans la journée de mardi à Paris où ils seront également les invités, à titre privé, de M. René Coty. Ils assisteront mercredi à un tiré, organisé à Rambouillet.

(Voir en dernière page notre photographie.)